NR. 50 Saarbrücker Zeitung SEITEC5

## **KULTUR REGIONAL**

DIENSTAG, 28. FEBRUAR 2012

## 800 Euro für den Schutzengelverein

Erlös der Veranstaltung vom "De Plattmacher" wird in Blieskastel gespendet

Günther Hussong ist vielen auch bekannt als "De Plattmacher". Mit dem Erlös einer Benefizveranstaltung in der Aula des Blieskasteler Gymnasiums konnte der Blieskasteler Schutzengelverein unterstützt werden.

Blieskastel. Als unverbesserlicher Wortkünstler unterstützte Günther Hussong ("De Plattmacher") erneut sehr großzügig mit einer sehens- und bemerkenswerten Benefizveranstaltung am vergangenen Freitag in der Aula des Blieskasteler Gymnasiums den Blieskasteler Schutzengelverein, in dem er selbst auch Mitglied ist. Zahlreiche Gäste, die anstelle eines Eintrittsgeldes um eine freiwillige Spende gebeten waren, amüsierten sich köstlich über die dargebotene Mundart vom Allerfeinsten und staunten über spitzfindige Wortverdreher und aufgezeigte Abgründe des saarländischen Wortschatzes und der Grammatik.

Der höhere Blödsinn von Hussong und seine verblüffende Vielseitigkeit hatten wieder einen hohen Unterhaltungswert, zumal "De Plattmacher" gekonnt den ganz normalen Alltagswahnsinn in seiner unnachahmlichen, liebenswerten Art karikiert. In ei-



Günther Hussong bei seinem Benefizauftritt im Blieskasteler Gymnasium. FOTO: SCHUTZENGEL

nem rundum gelungenen, kurzweiligen Mundartprogramm gehörte lauthalses Lachen zum "Programm" der Gäste, während

"De Plattmacher" seine kuriosen Erlebnisse bei seiner Suche nach einem geeigneten Verein und seinen "Huttel" in diesem Verein gestenreich und humorvoll erzählte. An Ort und Stelle wurde sogar das gesamte Programm für die neue CD mit dem Titel "Zeit fa Leit - Freid mit Leit" in Zusammenarbeit mit der LAG Pro Ehrenamt live aufgenommen. Der Kirkeler Günther Hussong ist der lebende Beweis dafür, dass Mundart nicht ausschließlich für derbe Schenkelklopfer steht, denn sein goldiger, spitzfindiger Humor und seine Witze kommen stets gut verpackt und dreifach geschnürt daher.

Am Ende einer begeisternden, zweistündigen Veranstaltung bedankte sich Klaus Port als Vorsitzender des "Blieskasteler Schutzengelvereins" herzlich bei Günther Hussong für das erstklassige Unterhaltungsprogramm vom Feinsten und insbesondere für dessen erneutes, wunderbares Engagement für schwerstkranke Kinder. Voller Stolz dankte Port zugleich den etwa 140 Gästen der Benefizveranstaltung, die mit vorbildlicher Spendenbereitschaft insgesamt großzügige 800 Euro in die aufgestellte Spendenbox einwarfen.

WWW.SAARBRUECKER-ZEITUNG.DE